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ぼくは２年生になり、新１年生を支える先輩になりました。学級では初対面の人と会うのが怖か

ったけれど、自分から声をかけると、気が合うことが分かって嬉しかったです。自分から声をかけ

て話してみることが大切なんだと分かりました。

２年生になり、今までは自分の将来や生き方について考えたことがあまりなかったので、この１

年でよく考え、進んでいきたいと思いました。最初は小さくてすぐに叶う目標でも、少しずつ大き

な目標を積みあげていきたいと思いました。これからもこの気持ちを忘れないようにしたいと思い

ます。

今年頑張りたいことの１つ目は行動です。理由は運動会や文化祭など、みんなで頑張って楽しむ

ことができるからです。２つ目は勉強と部活です。両立は難しいけれど、メリハリをしっかりとつ

けられるようにしたいです。勉強をしているときの集中力と部活をしているときの集中力は違うの

で、切りかえを大切にしていきたいと思いました。部活では先輩達が引退したときに僕たちが主役

となって後輩たちを引っ張る存在になりたいです。

また、今年度挑戦してみたいことは、学級役員になることです。中学生になってしたことがなく、

どれくらいクラスを引っ張ることが大変なのかを実感してみたいからです。
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学級組織決定‼ 「より良い集団のために」



私は２年生になり、勉強と部活を頑張りたいです。勉強は、１年のときより難しくなるので今ま

で以上に頑張って、テストでいい点数を取れるようにしたいです。部活では、先輩として１年生に

優しく接して、困っていたら助けたりお手本になれるような人になりたいと思います。また、友達

も大切なので、新しいクラスで新しい友達が作れたらいいなと思いました。ひとりぼっちをなくし

て、みんな仲良く協力し合える団結力のあるクラスにして、毎日楽しく過ごせるようにしたいなと

思います。

私は今年先輩になるのだと思うと少し楽しみです。先輩のように自分もしっかりと教えたいです。

後輩が入ってくるのは不安ですが、自分が先輩に習ったことや自分が身につけた方法などを後輩に

受け継ぎたいと思っています。

勉強については、私は去年あまりできなかったので、今年は全力で取り組もうと思います。行事

もたくさんあるので、一つひとつ本気で頑張ろうと思っています。これから一年いろいろなことが

ありそうですが、去年同様自分なりに全力で取り組みたいです。

僕は、当たり前のことができる人になりたいです。理由は、当たり前のことをできるということ

は簡単そうでなかなかできる人がいないからです。そして、当たり前のことができる人は、先輩や

後輩に信用されるし、社会でも役に立つからです。そのために僕は、学校のルールである「当たり

前十か条」を守っていきたいと思います。


